

Liebe Kunden,

Liebe Interessenten,

Leider fällt auf Grund der aktuellen Corona-Situation die geplante Eröffnungsfeier aus.



Aber die Praxis ist geöffnet!

Gerne hätte ich Sie herumgeführt, um Ihnen mein Konzept und meine Arbeit vorzustellen und Ihre Fragen zu beantworten.

Sollten Sie trotz der umfangreichen Informationen auf der Homepage weitere Fragen haben, rufen Sie mich an und ich berate Sie gerne.

Leider ist auch die Planung der nächsten Kurse erstmal auf Eis gelegt. Dies betrifft v.a. die Fitnesskurse in Kleingruppen, aber auch den Erste-Hilfe-Kurs.

Aufgeschoben ist nicht aufgehoben ...

Sobald es die Situation wieder zulässt, wird die Eröffnungsfeier in Form eines Sommerfestes oder Tag der offenen Tür nachgeholt.

Im Hoffen auf baldige Besserung,

*Helena Spindler*